
西志津中学校 ２学年便り 

第３号 ２０２５．５．３０ 

5 月 22 日（木）、心配された雨に降られることなく、無事に体育祭を終えることができました。今年の体育祭の練

習期間中は比較的天候に恵まれ、グラウンドでの全校練習、学年練習、色別練習も大変熱気に満ちていました。さら

には昼休みにもグラウンドに学級ごとに集まって長縄跳びの練習を行う様子も見られました。 

体育祭当日に向けて、実行委員は学級のリーダーとして、会議での話をクラスメイトに伝達し、練習では一生懸命

に呼びかけをしていました。また、それに応えるようにみんなが指示を聞き、一生懸命に練習に取り組んでいました。

本番では、全員が競技に全力を注ぎ、各色の先輩や後輩に声援を送り、また結果発表では色に関係なく互いの頑張り

を称える姿が大変印象的でした。 

体育祭が終わった後の 2 年生の表情は、やり切った達成感に満ちていました。勝負事には勝ち負けがつきものです

が、それだけではない価値がこの体育祭にはあったと思います。得意なことを存分に発揮したり、苦手なことにも向

き合って一生懸命くらいついたりしたそれぞれの頑張り、その過程、そこから紡がれたクラスメイトとの絆、団結力

を大切にし、これからの生活や行事に活かしていってほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

【体育祭結果】  総合優勝 黄組（1 組）  学年優勝 黄組（1 組） 

全員リレー：1 位 黄組（1組） 2 位 緑組（2 組） 3 位 青組（３組） 4 位 赤組（4 組） 

長縄跳び : 1 位 赤組（４組） 2 位 黄組（１組）・緑組（2組） ４位 青組（３組） 

色別対抗リレー：1位 黄組（1組） 2位 青組（３組） 3位 赤組（4組） 4位 緑組（2組） 

６月の予定 

日 曜 行事など 日 曜 行事など 

1 日  １６ 月 45⑤ テスト返却開始 放:臨時歌声委員会（一般最終 15:05） 

２ 月 45⑤ ③情報モラル教室・放:生徒総会リハ（一般最終 15:05／リハ最終１６：００ころ）  １７ 火 45⑤ 放:教育相談 

３  火 45⑥  １８ 水 4５⑤ 放:教育相談 

４ 水 ４５⑥ ⑤⑥生徒総会 １９ 木 ４５⑥ 放:教育相談 ＊進路説明会 

５ 木 ４５⑥ 歯科検診（２－２・２－３） ２０ 金 50⑤ 内科検診（２－１・２－２）放:教育相談 

６ 金 50⑤ ２１ 土  

７ 土 定期テスト前諸活動停止期間（～１２日） ２２ 日  

８ 日  ２３ 月 4５⑥ 個票配付・放:学年裁量日（最終 15:40） 

９ 月 ４５⑤ （最終 15:05） ２４ 火 50⑤ 放:教育相談 

10 火 50⑤ 眼科検診（２年抽出）・放:質問学習会（一般最終 15:30／学習会最終１５：４５） ２５ 水 45⑥ 内科検診（２－３・２－４）放:教育相談予備日 

11 水 第１回定期テスト（国・社・英） （最終 12:３5） ２６ 木 45⑤ 歯科検診（２－１・２－２）・全校評議会 

12 木 第１回定期テスト（数・理） （最終 11:50） ２７ 金 50⑤ 耳鼻科検診（2年抽出） 

13 金 45⑤ ２８ 土  

14 土          ２９ 日  

15 日 〈県民の日〉 ３０ 月 45⑤ （最終 15:05） 

＊テスト範囲・計画表は５月２８日(水)に配付済みです。２学年最初の定期テストに向けて、計画的に学習を進めて

いってほしいと思います。また、６月１０日(火)放課後には質問学習会(３０分程度)がありますので、活用してほ

しいと思います。 

 同じ黄色組の人たちと全力をつくして走ったりすることができて楽しかったです。組も関係なく 1 人 1 人が一生

懸命体育祭を頑張っていて、自分もその頑張りをもらって走ることができました。長繩で、前から 2番目でけっこう

高く飛ばなきゃいけなかったから、引っ掛からないように頑張りました。 

 これからのやまぶき祭や来年の体育祭も同じようにこのクラスで優勝していきたいなと思いました。2年 1組での

初めての行事、とても楽しく取り組めました。                    1組 IJ さん  

 今年の体育祭では色別対抗リレー以外の種目が変わり、とても新鮮に思いました。中でも全員リレーは久しぶりの

リレーでとても楽しかったです。それに、クラスの皆も自分も頑張って１位をとれたのが嬉しかったです。長縄跳び

も声を出し合って過去最高記録を出せて良かったです。 

 学年・総合優勝できてよかったです。リレーも長縄も皆で協力してできて良かったです。それに順位が全部上位で

本当に２－１は心強いです。来年も同じチームだから、今年よりも絆を深めて、来年も優勝をとりにいきましょう。                                     

1組 TOさん  

 リレーで 2 回走ったことが、きつかったけど楽しかった！応援も長繩もリレーも全力で楽しめた！！長縄で連続

記録を更新できてよかった。応援ではみんなで盛り上げていけた。 

 来年は今年より長縄もリレーも記録を伸ばして、長縄の合計は 100 回いって、長縄もリレーも１位をとれるよう

にしていきたいです！やまぶき祭でも学んだことを生かして頑張っていきましょう！ 

                                         ２組 TT さん 

 体育祭で楽しかったのは長縄です。初めはみんなそろわず最低位だったのですが、連続記録３３回になりました！

とても嬉しかったです。頑張ったことはリレーと応援です。私は足が遅いのですが、バトンパスを前と後ろの人が上

手にやってくれました。緑組の応援もみんなで頑張りました。 

 １年生の時も楽しかったですが、長縄という新しい競技も入ってムカデが良かったと思うこともありましたが、全

員で跳ぶ長縄だからこそ、クラスの仲が深まったと思います。来年も、二組で良かったと思える体育祭ができたらう

れしいです！来年は１位とるぞー                          ２組 HKさん 

 リレーや長繩もそうだけど、結局は応援に１番力を入れてたし、すべての体力の９０％は応援で使いました。それ

は、長繩やリレーで手を抜いていたわけではなく、リレーも長縄も、本気でやったけど、応援はもっとすごかったと

いうことです。 

 長繩で、どんどん記録を伸ばしていったとき、このクラスは１つになっていくと僕は思いました。このクラスは団

結力がすごいということです。これからあるやまぶき祭とか予餞会も楽しみです。    ４組 SS さん  

 リレーでは最初の練習がうまくいかず悔しかったけれど、走順を変えたり、作戦を立てたりしてタイムが縮まって

うれしかった！クラスの心を１つにして走れました。長縄では昼休みにたくさん練習して、最初の頃はうまくいって

いたけど段々まわりもうまくなるし、いろいろな意見が出てきて少し対立することもあったけど、本番では少しでも

成長できたからうれしかったし楽しかった！ 

 これからもたくさんあるイベントや普段の学校生活もこのクラスで一緒に頑張っていこう！やまぶき祭、来年の体

育祭、絶対優勝するぞー！！                            ３組 KY さん  

 私が体育祭で１番楽しかったことは長縄跳びです。最初の頃は全然跳べなかったから不安だったけど、クラスみん

なんで練習していくうちにどんどん上達してすごいと思いました。前日の練習であまり跳べなかったから、本番で跳

べるか心配だったけど、連続部門も合計部門も練習の成果を思う存分に出せたと思うので良かったです。 

 今日の体育祭が今までで１番楽しい体育祭になりました。優勝はできなかったけど、みんなで頑張って出した結果

だからすごく嬉しいです。来年は優勝目指して、今よりももと深まった団結力で勝利を勝ち取りたいです。今日の大

縄跳び、大成功だと思いました。                          ４組 ASさん  

 全員リレーが一番頑張ったことだと思う。長縄もクラス全員で昼休みに練習したり、青組練習や学年練習、全体練

習で練習してきたりしたものを出せた。１位ではなかったけど楽しかった！！ 

 今年の体育祭を実行委員中心に盛り上げてくれてありがとう！来年も同じクラスで体育祭を行うと思うから、その

ときもみんなで盛り上げていこう！！次の体育祭もみんなで楽しく頑張って、盛り上げていけたらいいなと思いま

す。                                       ３組 HR さん  


